

スマイル通信

Sato-Kazuko Smile report

2012年 夏号

〒982-0804 仙台市太白区鈎取2丁目1-3 TEL&FAX 022-245-7245

E-mail:sato@sendai-komei.jp URL <http://www.sato-kazuko.net>

一人の声を大切に！
100万人の笑顔のために！



あした
あなたの未来に笑顔と元気を！

◇◇◇ 皆さまの声をカタチにしました！ (実績抜粋) ◇◇◇

●昨年12月に、地域の皆様から「芦口小学校通学路の安全対策のご要望」を頂いておりました。現在、芦口小学校の周辺は、長町八木山線の道路拡張工事を行っており、交通量が増加している。また、今年4月に芦の口児童館が開館し、小学校から児童館の来館時には、道路を横断しなければならず、安全対策として「信号機の設置」が求められておりました。今年2月議会で、児童の安全確保の対策を訴え、5月には、芦の口児童館児童クラブ保護者会（会長：齊藤恵里子）の皆様が中心となって、「子供を守りたい！」との思いで署名活動を展開しました。去る6月8日に齊藤会長はじめ保護者の方々、小野寺初正県議とともに、1,060名の署名を携え、仙台南警察署に陳情して参りました。7月5日に小野寺県議へ仙台南警察署より連絡が入り、平成24年度中に信号を設置していただけるとの返事が届きました。



同じく6月8日に、事故が多発している羽黒台入口交差点付近、長嶺（宮城交通自動車学校沿い）付近ほか4件の安全対策を申し入れました。

今後も地域安全対策に全力で取り組んで参ります。

●人来田2丁目（南二ユータウン入口バス停付近）の歩道の桟の木伐採

●太白区二ッ沢7付近 危険大木の伐採。

●太白区三神峯2丁目の横森公園は現在整備中で公園内の側溝に蓋がかけられていない。以前、子どもの事故があり、金剛沢児童館も隣接していることから危険であるとのお声を受け、公園整備の要望と合わせて、注意喚起の看板を設置。



～視察～

△6月11日、昭和29年建設で築58年になる青葉区三居沢の牛越橋を現地調査。

計画的に修繕することで事業費の削減と橋の長寿命化を図る取り組みを視察しました。



△6月24日、茂庭台小学校において、総合防災訓練が行われました。